



# ご意見内容と回答はこちら

## 【ご意見】

先生には、いつも温かく子どもたちと向き合っていただき、ありがとうございます。

あっという間に2025年度も残り3か月となり、進級が楽しみな反面、担任の先生が変わってしまうかもと思うと、少し寂しさを感じこともあります。

ふと疑問に思ったのですが、心愛こども園では保護者面談の機会はありますでしょうか。

いつも連絡帳で丁寧に子どもの様子を伝えいただき、また週に一度の活動記録や月に一度の動画配信、帰りの際の申し送りなどを通して、日々の園での様子がよく伝わってきており、大変ありがとうございます。

その一方で、連絡帳では伝えきれないことや、落ち着いた環境で対面だからこそお伺いできる子どもの様子、また家庭での様子や悩みについても、一度ご相談できる機会があれば嬉しいと感じました。

保護者の皆さまもお仕事などでお忙しいかと思いますので、ご希望される方のみ、またお時間の取れる保護者のみでも構いません。

親としては、やはり我が子の園での様子が気になり、できるだけ多くの情報を知りたいという思いがあります。

先生方ご多忙のところ、誠に勝手なお願いで恐縮ではございますが、保護者面談の実施についてご検討いただけましたら幸いです。何卒よろしくお願ひいたします。

【改善に向けたご提案やお気づきの点があればご記入ください】

年に一度、保護者面談の実施を検討していただきたい

## 【回答】

このたびは、心温まるお言葉とともに、貴重なご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございます。

また、日頃より当園の保育へのご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

ご質問のありました保護者面談につきましてですが、現在は、連絡帳や活動記録、動画配信、日々の申し送りなどを通してお子さまの様子をお伝えしておりますが、

対面でゆっくりとお話しする機会の大切さについて、改めて考えさせていただきました。

ご意見にありましたとおり、文章では伝えきれないお子さまの姿や、落ち着いた環境だからこそ共有できるご家庭での様子・お悩みについてお話しすることは、より良い保育につながる大切な機会であると受け止めております。

職員体制や保護者の皆さまのご都合なども踏まえながら、無理のない形で実施できる方法について、園内で前向きに検討を進めて具体的な方向性がまとまり次第、改めてご案内いたします。

今後も、保護者の皆さまの思いやお気持ちを大切に受け止めながら、家庭と園が共にお子さまの成長を支えていける関係づくりを大切にしてまいります。

引き続き、お気づきの点などがございましたら、どうぞ遠慮なくお声がけください。

心愛こども園では、保護者のみなさまが安心して子育てができるよう、**育児相談窓口**も開設しています。子どもの成長や関わり方について、「ちょっと気になっていること」「誰かに聞いてほしいこと」がありましたら、24時間受付可能ですので、どうぞお気軽にご相談ください。

 **育児相談窓口** ←ページリンク

このたびは、貴重なご提案をいただき、誠にありがとうございました。